



Más de 2 mil personas se vacunaron el fin de semana

La cobertura de inoculación contra la influenza alcanzó el 48,11% en la región. A nivel nacional, la cobertura supera el 61%.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

El fin de semana se realizó un nuevo operativo de vacunación contra la influenza en las comunas de Antofagasta y Calama, donde se inoculó a 2 mil 273 personas.

La Seremi de Salud informó que gracias a este operativo, permitió a la región alcanzar un 48,11% de cobertura y acortar la distancia con el promedio nacional, el que supera el 61%.

La autoridad detalló que las acciones de inmunización del fin de semana, a cargo del Servicio de Salud en Antofagasta en la Capital Regional y de la Atención Primaria de la Municipalidad en Calama, permiten en la actualidad alcanzar un 46,3% de cobertura en los Adultos Mayores; Crónicos: 52,4%; Embarazadas 48%; Niños de 6 meses a 5 años, 40,9% y niños de 6 a 10 años, 49,2%.

El detalle de las comunas, los porcentajes llegan a un 96,3% en Ollagüe; Mejillones, 68%; San Pedro 65,9%; Taltal, 65,1% y Calama 62,4%. Más atrás aparece María Elena con 52,8%, Sierra Gorda, 55%; Tocopilla 46,1% y Antofagasta, 40,1%.

La seremi Salud (S) Leo-



EN LA REGIÓN LA COBERTURA ALCANZÓ EL 48,11%.

nor Castillo, reiteró su llamado a la ciudadanía, en especial por la temperatura que están manifestando las distintas comunas de Antofagasta.

“Todavía estamos bajos la media nacional, estamos con un 48% teniendo como promedio nacional un 61%. De ahí que el llamado que hacemos a la comunidad es que acuda a los Cesfam, a los consultorios, a vacunarse contra la Influenza”, señaló Castillo.

Además, expresó que

“no hay que olvidarse que la Influenza es una enfermedad que puede complicarse, agravarse, requerir hospitalización y en algunos casos, la muerte”.

Castillo indicó que la población de riesgo debe asistir, sobre todo los mayores de 60 años, las que tienen alguna patología crónica, los cuidadores de adultos y los niños de 6 meses a 10 años

“Hay que volver a insistir que la Influenza es una enfermedad que puede causar riesgo no solo a la

48,1%

de cobertura de vacunación de la influenza tiene la Región de Antofagasta.

persona si no que también a su grupo familiar. No solo porque está vacunado se va a proteger a sí mismo, si no que también a su entorno familiar”, finalizó la autoridad.

ocupacion del alcalde de la